
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 9 – ANNO 2018 
 
 
Il giorno 19.11.2018, alle ore 20.45 presso la sede del quartiere Cesuola, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede il sig. Gazza Amleto  – Presidente di quartiere 

 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglie ri 

AG BERTOZZI SILVIA P MERENDI ANGELO 

P BRIGANTI MONICA P ORLANDI CORINNE MELINA 

P CROCIANI FRANCESCO AG PLUMARI LORENZO 

P GAZZA AMLETO P SOLDATI CESARE 

P MASCETRA RINALDO P SPINELLI MARIA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



Ordine del giorno: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Progetto partecipato “Carta Bianca”: comunicazione; 
3. Segnaletica commerciale: indicazione; 
4. Progetto di illuminazione pubblica nel parco Cesuola - area cani: eventuali 

osservazioni; 
5. Utilizzo locali di quartiere: valutazione richieste; 
6. Iniziative di partecipazione, festa di Natale e valutazione richieste di contributo; 
7. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori; 
8. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
Approvato il verbale relativo all’incontro del 17 ottobre 2018. 
 
SECONDO PUNTO – Progetto partecipato “Carta Bianca”: comunicazione 
Il presidente informa che fra i progetti presentati per “Carta Bianca” da parte dei cittadini 
tre non sono stati accolti: 1) nuovo campo da calcio regolamentare in erba con tribune, 
spogliatoi e palestra in via Falconara (costo superiore al valore massimo ammissibile di 
50.000 euro); 2) passerella pedonale sul Rio Cesuola (progetto presentato e fra quelli 
vincitori di Carta Bianca 2017 che sarà di prossima realizzazione); 3) ripristino viabilità 
nella zona “Sacro Cuore” con bonifica del cantiere (l’opera non è comunale ed il ripristino 
coinvolge soggetti diversi dall’Amministrazione comunale). 
 
Comunica quindi l’elenco dei progetti ammessi alla votazione, votazione che avverrà dal 
28 novembre al 16 dicembre: 
- Ponte Abbadesse: illuminazione area verde postelegrafonici (sviluppo area lungo le vie 

Chieti, Francavilla, Isernia) 
- Ponte Abbadesse: riqualificazione area verde postelegrafonici (sviluppo area lungo le 

vie Chieti, Francavilla, Isernia) 
- Installazione di giochi inclusivi nelle aree verdi del quartiere 
- Costruzione del parcheggio presso il cimitero di S. Demetrio 
- Ponte Abbadesse: manutenzione piazzetta 
- Costruzione di marciapiede in via Pascoli, nel tratto da via Don Minzoni a via San 

Benedetto 
- Installazione di n. 2 colonnine di rilevamento velocità 
 
TERZO PUNTO – Segnaletica commerciale: indicazione  
Preso atto che non è stata accolta la richiesta di posizionare la tabella segnaletica per 
attività commerciali all’interno della rotonda Pertini così come indicato, si chiede in 
alternativa di collocarla ai margini della rotonda prima della via Mondaini, con la 
raccomandazione di porre particolare attenzione per non danneggiare/oscurare il vicino 
monumento alla Madonna. Le attività commerciali cui si chiede di dare maggiore visibilità 
sono quelle che maggiormente soffrono anche in seguito allo spostamento dal centro di 
Ponte Abbadesse del Supermercato Conad ossia: Pasta fresca “Al Girasole”, Foto studio 
Adriano, Parrucchiera Simona, Libreria Pinocchio, Panificio Broccoli e Pizzeria d’asporto 
“Pizza Loca”. 
(Segue comunicazione mail). 
 
 
 



QUARTO PUNTO – Progetto di illuminazione pubblica n el parco Cesuola – area 
cani: eventuali osservazioni  

Il consiglio prende atto, senza formulare osservazioni, del progetto di illuminazione 
dell’area cani all’interno del Parco Cesuola. 
(Segue lettera). 
 
Escono i consiglieri Spinelli e Briganti. Presenti 6 consiglieri sui 10 in carica (13 assegnati). 
 
QUINTO PUNTO – Utilizzo locali di quartiere: valutazione richieste  
Viste e valutate le richieste pervenute che in parte si sovrappongono nei giorni/orari il 
Consiglio, a maggioranza con 3 favorevoli (Gazza, Soldati e Orlandi), 1 astenuto (Merendi) 
e 2 contrari (Crociani e Mascetra), comunica al Servizio Partecipazione la propria 
indicazione favorevole ad accogliere la richiesta dell’Associazione Es Salam per l’utilizzo 
della sala Partisani la domenica mattina fino a giugno 2019 per svolgervi un corso gratuito 
di lingua araba, purché siano rispettate le seguenti condizioni: 

1) la sala non dovrà essere utilizzata la 3° domenica del mese in quanto destinata ad 
altra associazione che già utilizza i locali e che mantiene tale diritto; 

2) nel locale non dovranno essere portate strumentazioni e/o attrezzature che 
possano rovinare il parquet della sala; 

3) i locali dovranno essere utilizzati esclusivamente per la finalità richiesta e non per 
qualsiasi altra attività. 

Relativamente alla richiesta presentata dall’Associazione Istituto Gestalt il Consiglio ritiene 
la stessa non accoglibile in quanto le giornate richieste si sovrappongono oltre che con 
l’altra domanda in esame nell’odierno incontro (giornata della domenica) anche con altri 
utilizzi già autorizzati (giornata del sabato). Eventuali richieste relative a singole giornate 
saranno prese in considerazione, disponibilità della sede permettendo. 
(Segue lettera). 
 
SESTO PUNTO – Iniziative di partecipazione, festa di Natale e val utazione richieste 

di contributo 
Preso atto delle risorse ancora disponibili per iniziative di partecipazione nel quartiere che 
comprendono anche un rimborso di energia elettrica per spesa anticipata in occasione 
della Festa del Vivere Insieme svoltasi a giugno, il Consiglio ritiene opportuno accogliere 
la richiesta dell’Associazione Quinte Dimensioni contribuendo all’iniziativa “I sabati del 
villaggio” con 300 euro. 
Per l’organizzazione della Festa di Natale, promossa dalla Parrocchia di Santa Maria delle 
Grazie dell’Osservanza nella giornata di venerdì 30 novembre, vengono destinati euro 
1.000. I consiglieri si distribuiscono inoltre i compiti da svolgere per contribuire 
nell’organizzazione. 
La domanda di contributo presentata dalla Direzione Didattica 3° Circolo per un progetto 
da realizzarsi nella scuola dell’infanzia di Porta Santa Maria, pur se ritenuto interessante e 
meritevole, viene per il momento rinviato. La valutazione avverrà nel prossimo anno anche 
perché nel corso del 2018 è già stato sostenuto altro progetto didattico nel medesimo 
plesso. 
 
SETTIMO PUNTO – Comunicazione del presidente e dei coordinatori 
1. Il presidente informa che un tratto della via Termoli, nota anche come “Falconara 

vecchia” che collega la via Falconara con la via Celincordia, su richiesta dei frontisti e 
successiva deliberazione della Giunta Comunale è stata declassificata nel 2016 e ad 
oggi non è più strada vicinale ad uso pubblico ma è diventata a tutti gli effetti strada 
privata. Tutto questo senza che sia mai stato informato, né coinvolto, e tantomeno 



interpellato, il Consiglio di Quartiere. Vista l’importanza dei collegamenti storici collinari, 
si presenterà al riguardo una lettera di protesta all’Amministrazione comunale. 

(Segue lettera). 
2. Il coordinatore Soldati: 

a) illustra il buon andamento del corso “Palestra della mente” al quale partecipano 16 
persone tra i 60 e gli 80 anni. 

b) ricorda che il 24 novembre ci sarà lo spettacolo “Storie del signor Nessuno” 
promosso dall’Associazione Culturale Barbablu all’interno del progetto Cesena 
Comics. 

c) informa il Consiglio che è stato effettuato un giro di presentazione dei progetti (sito 
web e cartellone pubblicitario) legati all’Assessorato allo Sviluppo Economico per il 
sostegno dei centri commerciali naturali e che è stata creata una chat di Whatsapp 
delle attività produttive che hanno voluto aderire. 

 
OTTAVO PUNTO – Varie ed eventuali 
Nessun argomento trattato. 
^^^^^^^^^^^^ 
Non essendoci altri argomenti da discutere la seduta è tolta alle ore 23.00. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

Il Presidente del quartiere 
                            Amleto Gazza 


